



## ► UNIVERSIDAD

## La USAL acoge una campaña informativa sobre voluntariado de Cruz Roja

REDACCIÓN / ÁVILA

La Escuela Universitaria de Educación y Turismo acoge esta mañana una campaña informativa sobre voluntariado organizada por Cruz Roja.

Se trata de un encuentro cuyo objetivo pasa por fomentar la participación de los jóvenes en las diferentes acciones llevadas a cabo desde la organización.

Las actividades de hoy, que arrancarán a las 11,00 centradas y que son una charla y una proyección, vienen a ser la continuación de la pegada de carteles informativos que tuvo lugar ayer en el hall de la escuela, con el fin de crear expectación y animar a los alumnos del centro universitario.